



# ACADEMIA INTERNACIONAL DE DERECHO DE SUCESIONES

Montevideo 450 – Ciudad A. de Buenos Aires.

Buenos Aires, 1 de julio de 2020.

En fecha 30 de junio de 2020 se celebró la primera reunión de trabajo de la Academia Internacional de Derecho de Sucesiones a través de la plataforma Zoom, con la asistencia de la mayoría de sus integrantes. Estuvieron presentes los siguientes Académicos: María Paz García Rubio, Antoni Vaquer Aloy, Carlos Martínez de Aguirre Aldaz, Sergio Cámara Lapuente, Manuel Espejo Lerdo de Tejada (España); Alessio Zaccaría, Vincenzo Barba (Italia); Andrés Mariño (Uruguay), Leonardo Pérez Gallardo (Cuba) y Graciela Medina, Fernando Pérez Lasala, Olga Orlandi, Francisco Ferrer, Gabriel Rolleri, Osvaldo Pitrau, Marcos Córdoba y Esteban Gutiérrez Dalla Fontana (Argentina). Previamente la Académica Plena Fundadora Dra. Beatriz Ramos Cabanellas había cursado una comunicación justificando su ausencia y adhiriendo a la continuidad del actual Presidente en su cargo.

De acuerdo a lo resuelto por los distinguidos Académicos se dispuso por unanimidad la renovación de la designación del Doctor Marcos Mauricio Córdoba como Presidente de esta Academia hasta el año 2021.

Asimismo, luego de un intercambio de opiniones y de propuestas se resolvió establecer líneas directrices para la realización de investigaciones correspondientes para una futura publicación.

Los temas propuestos:

1. Planificación sucesoria.
2. Nuevas formas testamentarias.
3. Análisis de las consecuencias derivadas de la ampliación de los vínculos reconocidos como familiares respecto del derecho sucesorio.

Fdo: Prof. Marcos M. Córdoba, Presidente. Prof. Esteban M. Gutiérrez Dalla Fontana, Secretario.